



## ОАО «СЕВЕР»

**613040, Россия, Кировская область,  
г. Кирово-Чепецк, ул. Заводская, 2  
Тел./факс: (83361) 4-61-35  
Тел./факс: (8332) 64-85-39  
E-mail: sever.kch@mail.ru  
www.oaosever.com**

ОАО «Север» является правопреемником МСУ-84 треста «Промэлектромонтаж» Министерства среднего машиностроения.

Предприятие основано в 1965 году в г. Кирово-Чепецке Кировской области для выполнения работ на объектах Минсредмаша.

В настоящее время ОАО «СЕВЕР» является крупнейшим в Приволжском федеральном округе монтажно-строительным предприятием, выполняющим полный комплекс монтажно-строительных и наладочных работ по электроснабжению объектов, силовому электрооборудованию, освещению, КИП и автоматизации, слаботочным устройствам и охранно-пожарной сигнализации, имея для этого необходимый пакет всех разрешительных документов (лицензии, свидетельства, сертификаты).

За время своего существования предприятием был выполнен комплекс этих работ на одном из самых крупных в Европе Кирово-Чепецком химкомбинате и многих других наиболее значимых объектах промышленности, жилья и СКБ как в Кировской области, так и в других регионах.



Работники предприятия принимали участие в строительстве Игналинской и Ленинградской атомных станций, а также объектов оборонной промышленности (ПО «Маяк»).

В последние годы предприятие активно работает на компрессорных станциях «Газпром трансгаз Нижний Новгород», «Газпром трансгаз Ухта», Южно-Хыльчуйском и Бованенковском нефтегазоконденсатных месторождениях, Ново-Уренгойском газохимическом комплексе, Байдарацкой КС и т. д.

Предприятие обладает высококвалифицированными специалистами, отличительной чертой которых являются обязательность и высокий профессионализм.

Предприятие имеет парк автотранспорта и строительных механизмов численностью 74 ед. для проведения всех монтажно-строительных работ и мобильной перевозки людей, материалов, оборудования.

Численность работающих на предприятии составляет 400 человек.

## SEVER JSC

**2, Zavodskaya st., Kirovo-Chepetsk,  
Kirov region, Russia, 613040  
Phone/Fax: (83361) 4-61-35  
Phone/Fax: (8332) 64-85-39  
E-mail: sever.kch@mail.ru  
www.oaosever.com**

Sever JSC is a successor of assembly and construction administration No 84 of Promelectromontazh trust of the Ministry of Medium Mechanical Engineering. The company was founded in 1965 to perform activities at the facilities of the Ministry.

In the Volga Federal District it is the largest assembly and construction enterprise engaged in the complete set of assembly and construction as well as start-and-adjustment jobs connected with power supply of facilities, power equipment, lightning, instrumentation and automation, low-current devices and security and fire alarm. To perform the jobs the company has the whole set of permits (licenses, certificates, etc.).

The company has performed the complete set of jobs at Kirovo-Chepetsk Chemical Plant which is one of the largest in Europe as well as at many other large industrial facilities and housing of the Kirov region and other regions of Russia.

The specialists of the company have participated in the construction of Ignalinskaya and Leningradskaya nuclear power plants and facilities of the defense industry (Mayak).

In the recent years the company has been very active at compressor plants Gazpromtransgaz N. Novgorod, Gazpromtransgaz Ukhta, Yuzhno-Khylchuyusk and Bovanenkovo oil-gas condensate fields, Novo-Urengoi gas chemical plant, Baidaratsk Compressor Plant, etc.

The company is staffed with highly qualified specialists who are characterized by the sense of responsibility and vast experience.

The company is equipped with modern machinery including machine-tools to produce any hardware and cabinet power equipment, a vehicles fleet and construction mechanisms of 74 units, which allows the company to perform the construction and assembly jobs and to transport personnel, materials and equipment.

The number of the personnel is 400 specialists.



## ЗАО «ИНСТИТУТ «СВЗАПЭНЕРГОМОНТАЖПРОЕКТ»

**192029, Россия, Санкт-Петербург,  
ул. Бабушкина, д. 3, лит. А  
Тел./факс: (812) 412-21-59  
Тел.: (812) 412-94-23  
http://www.szemp.ru  
E-mail: szemp@bk.ru**

■ Производственно-технологическая и нормативно-техническая документация по монтажу тепломеханического, гидротехнического и вентиляционного оборудования АЭС.

■ Нормативная и унифицированная рабочая конструкторская документация на баки и детали трубопроводов низкого давления для ТЭС и АЭС.

■ Технологические процессы обращения с РАО при выводе из эксплуатации АЭС.

■ Рабочая конструкторская документация на оборудование АЭС и монтажные приспособления.

■ Изготовление и поставка оборудования АЭС и транспортно-технологического оборудования обращения с РАО.

■ Проектирование и поставка «под ключ» блочно-модульных временных зданий и трансформаторных подстанций производственной базы строительства АЭС.

■ Монтажный инжиниринг.

## Технологии созидания

